

Demi Pengamanan Mudik Lebaran 1444 Hijriyah, Polres Bungo Gelar Operasi Ketupat

Mustika Rahmawati - BUNGO.REDAKSISATU.CO.ID

Apr 17, 2023 - 19:59



BUNGO - Polres Bungo melaksanakan gelar pasukan Operasi Ketupat dalam rangka pengamanan Idul Fitri 1444 H Tahun 2023, Kapolres Bungo AKBP Wahyu Bram.S.H., S.I.K., M.I.K bertindak selaku Pimpinan Apel, kegiatan tersebut dilaksanakan di Lapangan Apel Mapolres Bungo. Senin pagi (17/04/2023) pukul 08.00 Wib

Turut Hadir dalam Apel gelar Pasukan operasi Ketupat 2023 yaitu Bupati Bungo diwakili Asisten.1 Zulfadli. S.E beserta Forkopimda lainnya, Para PJU Polres Bungo, Kadishub, Kasat Pol PP, Kepala BPBP, Kadis Damkar, Kadis, Kedis Kesbang Pol, Para Kapolsek Jajaran Polres Bungo, Ketua Senkom Kabupaten Bungo.



Adapun peserta Apel gelar pasukan Operasi Ketupat 2023 ini yaitu Personil Sub Denpom Kabupaten Bungo, Personil Kodim 0416 /Bute, Seluruh Personil Polres Bungo, Sat Pol PP Kabupaten Bungo, Personil Dishub, Personil Damkar

Kapolres Bungo AKBP Wahyu Bram.S.H., S.I.K., M.I.K membacakan Amanat Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo. M.SI, kegiatan ini merupakan wujud nyata sinergitas Polri dengan Stage Holder. Dalam amanatnya, AKBP Wahyu Bram menyampaikan penekanan oleh Presiden Joko Widodo bahwa "Hati hati, tahun ini ada lompatan besar masyarakat yang mudik, dari 85 juta ke 123 Juta dari survei, Artinya ada kenaikan 45 persen, ini harus dihitung dan dikalkulasikan dengan baik" ujarnya.

Selanjutnya "Kepada seluruh personel pengamanan saya berpesan jadikan pengamanan Hari Raya Idul Fitri 1444 H Tahun 2023 sebagai sebuah kebanggaan Oleh karena itu laksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab profesional humanis dan pahami tugas maupun fungsinya masing-masing sesuai rencana operasi dengan mengedepankan langkah prediktif serta deteksi dini" Ujar Kapolres

Setelah Pelaksanaan Apel gelar pasukan operasi ketupat 2023, Kapolres Bungo menemui awak media, beliau memberikan statement Bahwa saat ini arus mudik belum begitu nampak di kabupaten Bungo, namun terhitung hari ini kendaraan batubara dan bermuatan dilarang untuk melintas.



“Pelaksanaan operasi ketupat 2023 diselenggarakan selama 14 hari, terhitung mulai tanggal 17 April sampai dengan 2 Mei 2023, dengan melibatkan Personil Polri ditambah dengan personil TNI, instansi terkait dan stage holder lainnya dan mitra Kamtibmas lainnya” ujar AKBP Bram.

Polres Bungo menggelar 6 pos terdiri 1 pos Terpadu, 1 Pos Pelayanan, 4 pos Pengamanan, yang nanti diisi oleh Personil polri, TNI dan dinas terkait, kita juga sudah berkoordinasi dengan pihak SPBU, mengenai ketersediaan BBM untuk wilayah Bungo mencukupi” kata Kapolres AKBP Wahyu Bram. (MR)